

# Gelar Lomba Antar Staf Meriahkan Hari Kemerdekaan RI

Wanto - [SURABAYA.INFORMAN.ID](https://SURABAYA.INFORMAN.ID)

Aug 8, 2024 - 19:39



*Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. saat menyaksikan perlombaan antar staf Kodim 0830/Surabaya Utara dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79*

Surabaya, - Dalam rangka menyemarakkan HUT Kemerdekaan RI Ke-79 Tahun 2024, Kodim 0830/Surabaya Utara menggelar berbagai macam perlombaan yang diikuti antar staf baik Prajurit dan PNS yang berlangsung di halaman Apel Makodim 0830/Surabaya Utara Jalan Gresik No. 52, Perak Barat, Kecamatan

Krembangan, Kamis (8/8).

Setiap tahunnya, masyarakat Indonesia selalu menantikan kehadiran bulan Agustus. Pada bulan tersebut ada peringatan Hari Kemerdekaan Indonesia yang dirayakan setiap tanggal 17 Agustus. Biasanya, akan ada serangkaian kegiatan mengiringi peringatan Hari Kemerdekaan Indonesia. Seperti halnya perlombaan yang digelar oleh Makodim 0830/Surabaya Utara dalam memeriahkan peringatan HUT RI ke-79 tahun ini dengan penuh sukacita dan kemeriahan.

"Berbagai perlombaan tersebut digelar dengan sangat meriah dan semangat untuk memperingati hari ulang tahun kemerdekaan Republik Indonesia," ujar Kasdim pada kesempatan tersebut.

Adapun lomba yang digelar diantaranya : lomba makan kerupuk, masukkan paku dalam botol berpasangan, lomba mencantolkan topi dari galon dan lomba pukul plastik berisi air dengan mata tertutup.

Tak luput Kepala Staf Kodim Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd., juga berpartisipasi ikut dalam kegiatan lomba yang digelar. Selain untuk memeriahkan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia, kegiatan ini juga sebagai sarana untuk mempererat tali silaturahmi, kebersamaan dan kekompakan antar Prajurit dan PNS Kodim 0830/Surabaya Utara.

"Perlombaan ini juga dijadikan ajang untuk mempererat tali silaturahmi antar pimpinan dan anggota serta keluarga besar Kodim 0830/Surabaya Utara pada umumnya," pungkas Kasdim.

Saat menyaksikan perlombaan, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. menambahkan, Melalui kegiatan perlombaan ini saya berharap agar para anggota dapat mengambil hikmah dari semangat para pejuang dalam memperebutkan Kemerdekaan Republik Indonesia sehingga dapat dinikmati seperti saat ini, karena untuk meraih suatu kemenangan dibutuhkan semangat, kekompakan dan perjuangan yang keras, imbuhnya.